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受身の自分，それとも攻めの自分？
校長 夏迫 満弘

「平成」から「令和」へ元号が変わって以来，令

和元年もいよいよカウントダウンを迎える時が来ま

した。これまでの間，中学校では国の事業により熱

中症対策として，各学級にエアコンが設置されまし

た。これでどんな暑さや寒さにも関係なく，快適な

中で学習ができるようになりました。今ほとんどの

家庭にもエアコンがある中，やっと学校が時代に追

いついたことになります。

二学期後半の体育は長距離走でした。長い距離を

走らせる中に，弱い自分から強い自分になってほし

いという体育教師の強い思いがありました。その思

いに応えるように，どの生徒も力を振り絞りながら

頑張っていました。

私の中学生の頃も，体育授業開始までの休み時間

に決められたメニューがあり，さっと校庭に飛び出

したものでした。まずはランニングに始まり，その

後数種類のサーキットが待っていました。メニュー

内容がどんどん高まるので，いつまで経っても楽に

なることはありません。しかし，そのおかげで今が

あると思うと感謝の念で一杯です。

人生８０年が更に伸びて，人生１００年と言うよ

うになりました。「まさかそんな」と思うかもしれ

ませんが，きっとそうなることでしょう。そんな先

の自分が果たしてどんな姿をしているのか。できる

なら，健康で明るくありたいものです。

冬休みを迎えるに当たって
（不審者対策・ＳＮＳ等のトラブル防止について）

不審者対策講話で
警察の方からも話が
あったように不審な
人物に遭遇したら，
逃げることです。大
声で叫ぶことです。
何が起こるかわから
ない世の中だからこ

そ，意識しておくことは大切なことです。
また，ＳＮＳといったインターネット端末関連の

事件も世間では起こっています。他県のことだから
関係ないではなく，どこでも起こり得る事件であり，
巻き込まれる可能性があるということを肝に銘じて
おく必要があります。安易に自分の情報を発信した
り，ネット上でのやりとりについては十分注意して
行いましょう。外出する際は，行先を保護者にきち
んと伝えましょう。

入 賞 お め で と う
【第３０回ＶＩＣＴＡＳ杯県小学生・中学生卓球大会】
〇 男子団体3位（ 川・有馬・上野・中武・花牟禮）
〇 1年女子団体 3位（園田・藤・野間・海江田・櫻木）
〇 1年女子シングル3位 園田 七星（1年）

【大隅地区秋季卓球大会】
〇 男子団体2位（ 川・有馬・上野・中武・花牟禮）
〇 男子シングル3位 川 知也（2年）
〇 女子シングル2位 園田 七星（1年）

【第２０回 全九州卓球選手権大会出場（卓球男子団体）】2月21日～北九州市
上野 桂志郎（2年） 川 知也（2年）
有馬 凜人（2年） 中武 奏太（2年）
花牟 龍我（2年） 中津 勇斗（2年） 川路 舜正（2年）

【市理科審査会】
〇 特選 田川 笑有 （2年） 中村 琴美（2年）

宮田 菜々子（1年） 櫻木 心夏（1年）
〇 入選 上之園 舞桜（2年） 大里 夏輝（1年）

池田 弘奈 （1年） 宮下 李音（1年）

【そお市民祭児童生徒図画工作作品展入選】
福山 彩美 （3年） 白川 柚希（3年）
桐原 一旗 （3年）
佐々木 晟真（2年） 上之園 舞桜（2年） 渡邊 理湖（2年）
黒木 悠生 （2年） 上野 桂志郎（2年） 田川 笑有（2年）
宮下 李音 （1年） 海江田 ナイラタキ（1年） 犬馬場 みのり（1年）

【曽於市作文審査会】
〇 特選 水流 来実（2年） 中村 琴美（2年）

宮下 李音（1年） 井上 寧彩（1年）
〇 入選 岡元 優樹（3年）

【第８７回全国書画展覧会】
〇 金賞 中村 琴美（2年）

宮田 菜々子（1年） 櫻木 心夏（1年）
〇 銀賞 田中 千尋 （1年） 池田 弘奈（1年）

井上 寧彩 （1年）

【曽於市小中学校読書感想文コンクール】

〇 特選 新保 嘉崇（3年） 時任 礼緒（2年） 西丸 和坐（1年）
〇 入選 平原 愛梨（3年） 福田優奈（2年） 吉田 壮真（1年）

【第２１回南九州市かわなべ青の俳句大会】
〇 特選 中村 琴美（2年）
〇 入選 柏木 斗亜（3年） 上野 佳志郎（2年）

【第8回県中学校新人体重別柔道大会】
〇 66kg級第2位 野田俊介（2年）

【東京2020オリンピック聖火ランナー決定（鹿児島県ランナー）】
永田 梨里衣（3年）

門松づくり
12月14日（土）にＰＴＡで門松を作りました。と

ても立派な門松が出来上がりました。竹の切り出し

や製作に携わっていただきました保護者の皆様あり

がとうございました。また，門松作りに当たりまし

て，松を提供していただきました「かいこう様」，

竹のカットでお

世話になりまし

た「山下木工様」

ありかとうござ

いました。心か

ら感謝申し上げ

ます。

財部校区生涯学習推進大会

12月15日（日）財部地区生涯学習推進

大会が行われました。本校からも吹奏楽

部とボランティアグループスパシーバが

参加し，大会を盛り上げてくれました。

吹奏楽部は，合奏や親子での合唱があり，

スパシーバは，募金活動や地域行事への参

加などについて発表をしました。地域の方

々からも，とてもすばらしい発表だったと

お褒めの言葉をいただきました。
スパシーバ

吹奏楽部


